

Spendenaktion „Weihnachten für alle“



WEISSENBURG - Der neue Kaufland-Filialleiter Kurt Treuheit hat vor Kurzem die Spenden der Aktion „Weihnachten für alle“ überreicht. Die Kunden des Kauflands in Weissenburg hatten in einem Zeitraum von November bis Dezember die Möglichkeit, eingepackte Päckchen im Kaufland abzugeben. Diese wurden an die Diakonie, Caritas und die Tafel übergeben und werden noch vor Weihnachten an die Kinder verteilt. Außerdem hat Filialleiter

Treuheit die Einnahmen aus der Waffelbackaktion an den evangelischen Kindergarten Burgsalach, das Kinder- und Familienzentrum Arche Noah und an die Montessori-Schule überreicht. Diese Einrichtungen haben an den Adventssamstagen Waffeln gebacken und verkauft, wobei die hierfür benötigte Zutaten von Kaufland gespendet wurden.

wt/Foto: Brigitte Dorr